

## Elektro-Kagerer sponsert die "Rallyepolizisten" bei der 30. Internationalen Jänner-Rallye in Freistadt

Von 3. bis 5. Jänner 2013 fand im Raum Freistadt die 30. Internationale Rallye statt, deren Ergebnisse auch zur Europameisterschaft zählt. Zu bestreiten waren 18 Sonderprüfungen in den umliegenden Gemeinden von Freistadt. Zahlreiche Profis (Jan Kopecky, Bryan Bouffier, Ex-Weltmeister Stig Blomquist, Ex-Vizeweltmeister Francois Delecour ...) waren bei der Rallye dabei, die als eine der schwersten Rallyes von Europa gilt.

Es herrschten extrem schwere Bedingungen – Schnee, Eis, Matsch und regennasse Fahrbahn wechselten ständig. Trotz des schlechten Wetters befanden sich mehr als 120.000 Fans auf den Strecken.

Unser gesponsertes Fahrerteam – bekannt als die "Rallyepolizisten" – im Mitsubishi Lancer Evo 3 gingen mit viel Elan ins Rennen. Deren Taktik war es, die ersten 6 Sonderprüfungen sicher zu absolvieren.

In der 7. Sonderprüfung kam der Angriff der "Rallyepolizisten" und das Team konnte in ihrer Klasse die siebtbeste Zeit einfahren. Leider wurde der Angriff von einem Kupplungsdefekt gestoppt und somit konnten nur noch 3 Prüfungen langsam absolviert werden.

Der Fahrer – Jürgen Berlesreiter (Polizist der Polizeiinspektion St. Georgen/Gusen) – und sein Beifahrer – Martin Pirkelbauer (Polizist beim Landeskriminalamt) – mussten die Rallye somit bereits am ersten Tag beenden.

Die Aufholjagd der "Rallyepolizisten" wäre bestimmt noch spannend geworden, aber leider gehören Defekte auch zum Motorsport!





